

Laudatio Prof. Dr. Yann Charles REVILLON



Membre honneur de la société allemande pour chirurgie pédiatrique

Herr Prof. Yann Charles Revillon wurde 1944 in La Guerche in Frankreich geboren.

Seine medizinische Aus- und Weiterbildung absolvierte er in Paris in verschiedenen Hospitälern und promovierte dort zum Docteur en Médecine am 26/10/1975. Das Certificat en Chirurgie Générale erwarb er im November 1978, seit 09/06/1988 ist er als Médecin compétent qualifié en Chirurgie Pédiatrique ausgezeichnet. Die Berufung zum Universitätsprofessor erfolgte am 01/09/1984. Seit 01/02/2004 führt er den Titel Professeur des Universités de Classe Exceptionnelle, 2ème échelon.

Prof. Révillon ist Mitglied der Société Française de Chirurgie Pédiatrique, der Société d'Oncologie Pédiatrique und der Association Française de Chirurgie.

Aber auch ausländische Gesellschaften wie die Transplantation Society, die British Association of Paediatric Surgery, die European Society of Surgical Research, die American Paediatric Surgical Association, die European Surgical Association und die European Paediatric Surgeon`s Association haben ihn gerne als Mitglied aufgenommen.

Sie haben vor Jahren große Verantwortung als Rédacteur en Chef de l'European Journal of Paediatric Surgery übernommen und dieses unser gemeinsames europäisches kinderchirurgisches Journal wissenschaftlich begleitet und gestaltet. Für dieses Engagement möchten sich die deutschen Kinderchirurgen bei Ihnen heute bedanken.

Neben Ihrem intensiven und breiten klinischen und wissenschaftlichen Wirken, über das Sie uns gleich in Ihrem Vortrag berichten werden, fanden Sie Zeit und Muße, sich in den Krisengebieten unserer

einzigartigen Welt zu engagieren, nämlich in Vietnam, Palästina, Togo, Guinée-Conakry, Gabon, im Irak **und** Iran. Mehrere wissenschaftliche Aufträge führten Sie nach Argentinien, Algerien und nach Polen.

Im November 2005 eröffnete Sie das Kinderhospital in Kabul und zeichneten für die Kinderchirurgie verantwortlich. (Photoserie !)

Es gibt auch einen privaten Yann Charles Revillon, nämlich einen Vater von fünf Kindern, einen Mann, der das Wasser und das Segeln mag, der gerne kocht und häufig in seinen Garten Bekannte und Freunde zum Essen einlädt. Er „liebt“ das Reisen (welcher Seeman tut das nicht) und ist interessiert an anderen Kulturen und trifft gerne Menschen anderer Länder.

Originalzitat aus Paris: „he is a very kind man who likes very much to help people and is characterised by a smooth character, that means he could stay very quiet even in very stressing situationslike a true sailor man“

Prof. Révillon interessiert sich für neue Technologien, neue Ideen und Konzepte, nach Ansicht seiner Beobachter ist er ein sehr moderner Mensch. Man sagt über ihn: er lache gerne, genieße das Leben und freue sich darüber.

Sehr geehrter Herr Professor Révillon, die Deutsche Gesellschaft für Kinderchirurgie, die ich als Präsident vertreten darf, freut sich, Sie als Ehrenmitglied aufnehmen zu dürfen. Wir bedanken uns bei Ihnen, dass Sie diese Ehrung heute hier in Berlin annehmen.

Berlin, den 23.04.2008

Dr. med. Ulrich Hofmann
Präsident der Deutschen
Gesellschaft für Kinderchirurgie
<www.dgkch.de>

Panegyrique du Prof. Dr Yann Charles REVILLON



Membre d'honneur de la Société Allemande de Chirurgie Pédiatrique

Monsieur le professeur Yann Charles Révillon est né en 1944 à La Guerche en France.

Il a suivi sa formation et ses études de médecine à Paris dans divers hôpitaux et y a obtenu le 26 octobre 1975 le titre de Docteur en Médecine. En novembre 1978, il a été reçu au Certificat en Chirurgie Générale et distingué, le 9 juin 1988, du titre de Médecin compétent qualifié en Chirurgie Pédiatrique. Le 1^{er} septembre 1984 a suivi sa nomination en tant que Professeur des Universités. Enfin, depuis le 1^{er} février 2004, il porte le titre de Professeur des Universités de Classe Exceptionnelle, 2^{ème} échelon.

Le professeur Révillon est membre de la Société Française de Chirurgie Pédiatrique, de la Société d'Oncologie Pédiatrique et de l'Association Française de Chirurgie.

Mais des sociétés étrangères l'ont aussi invité à faire partie de ses membres, notamment la Société de Transplantation, l'Association Britannique de Chirurgie Pédiatrique, la Société Européenne de Recherches Chirurgicales, l'Association américaine de Chirurgie Pédiatrique, l'Association Européenne de Chirurgie ainsi que l'Association Européenne des Chirurgiens Pédiatriques.

Il y a quelques années, vous avez assumé une grande charge comme rédacteur en chef de l'European Journal of Paediatric Surgery et, en tant que tel, suivi et organisé scientifiquement notre Journal Européen de Chirurgie Pédiatrique commun. C'est pour cet engagement que les chirurgiens pédiatriques allemands souhaitent aujourd'hui vous remercier.

Outre votre action clinique et scientifique de grande intensité et envergure, que vous allez nous exposer, vous avez trouvé le temps de

vous engager dans les zones de crise agitant notre monde, notamment au Vietnam, en Palestine, au Togo, en Guinée-Conakry, au Gabon, en Irak et en Iran. Plusieurs missions scientifiques vous ont conduit en Argentine, en Algérie et en Pologne.

En novembre 2005, vous avez inauguré l'hôpital pédiatrique de Kaboul et pris en charge le secteur de la chirurgie pédiatrique.
(Diaporama !)

Derrière le médecin Yann Charles Révillon se cache aussi un homme ayant su préserver sa vie privée : un père de cinq enfants, un homme qui aime l'eau et la voile, adore préparer de bons plats qu'il déguste en compagnie de ses connaissances et amis dans son jardin. Un homme qui aime passionnément voyager (comme tous les marins), qui s'intéresse aux autres cultures et rencontre volontiers des gens venant d'horizons lointains.

Citation originale entendue à Paris : « He is a very kind man who likes very much to help people and is characterised by a smooth character, that means he could stay very quiet even in very stressing situationslike a true sailor man » (C'est un homme très gentil qui aime profondément aider les gens. Il a un trait de caractère marquant : il est calme, c'est-à-dire qu'il est capable de garder son sang-froid même dans des situations très stressantes... comme un véritable marin. »)

Le professeur Révillon s'intéresse aux nouvelles technologies, ainsi qu'aux nouvelles idées et concepts. Ses observateurs le définissent comme un homme très moderne. Ils disent de lui : il aime rire, il jouit de la vie et est heureux de vivre.

Monsieur le Professeur Révillon, la Société Allemande de Chirurgie Pédiatrique, que j'ai le privilège de présider, est heureuse de vous accueillir en son sein et de vous nommer membre d'honneur. Nous vous remercions d'avoir bien voulu prendre part à cette cérémonie ici, aujourd'hui à Berlin.

Berlin, le 23 avril 2008

Dr méd. Ulrich HOFMANN

Président de la Société Allemande
de Chirurgie Pédiatrique
<www.dgkch.de>